

# ちょっとみちよくれ! たのんじよくれ!

～このえまち総合サービス通信～

Vol. **16**  
2021年11月号

こんにちは。このえまち総合サービスです。11月は紅葉シーズンということもあり、泉水キャンプ村や九重“夢”大吊橋、長者原には観光客の方がたくさん来られました。紅葉シーズンも終わり、いよいよ冬到来です。風邪を引かないよう注意して残り1ヵ月乗り切りましょう!!

## 有償サービス 作業紹介

今回もたくさんのお問い合わせやご利用いただきありがとうございます。自宅周辺の草刈り作業の依頼が多くありましたので、一部ご紹介致します。



### 紹介事例①～自宅周辺の草刈り～

こちらは町外の方でなかなか帰省ができず、草が伸び放題になっているので対応していただきたいとの依頼があり、援助員2名で半日ほどの作業となりました。きれいに刈られ、スッキリしました。

### 紹介事例②～自宅周辺の草刈り～

続いて、自宅周辺の草刈りです。援助員2名で2日にかけて行った作業になります。根元まできれいに刈られ、見渡しくなりました。終了後の確認にも立ち会っていただき、とても喜んでいただけたとの事です。

### 紹介事例③～田と畑の草刈り～



こちらは、援助員1名で2日に分けて作業を行った田んぼと畑の草刈りです。伸びていた緑色の草がなくなり、遠くまですっきりと見えるようになりました。

困った事がありましたら、Web(弊社HPよりアクセス)やお電話(0973-79-3010)でお気軽にお問い合わせください。お待ちしております!

## 九重“夢”大吊橋は15周年を迎えました!!

九重“夢”大吊橋は、10月30日にオープン15周年を迎え、当日記念式典を行いました。新たなスポットとして竹田市出身の漫画家、衛藤ヒロユキさんの作品で「魔法陣グルグル」のキャラクターが描かれたマンホール2基を設置しました。北方エリアには、別府市出身のアーティストMAKEY(マーキー)さんが透明なアクリル板に蝶の羽をデザインし、前に立つと羽が生えたような写真が撮れるフォトスポットが登場しました。とても可愛いスポットになっているので機会がありましたら、ぜひご覧ください♪



このえまち総合サービス株式会社  
大分県玖珠郡九重町大字田野204-1  
☎0973-79-3010  
<https://kokonoe-ss.com/>

